

Appel à Bénévoles

Soutien aux nouveaux arrivants à Mont-Noble

La déléguée régionale à l'intégration Madame Sibylle Bochatay ainsi que la commune de Mont-Noble lancent un appel à bénévoles, pour former un groupe d'entraide destiné à soutenir les nouveaux arrivants, et en particulier les personnes migrantes.

Ce projet vise à favoriser leur intégration en leur offrant un accompagnement personnalisé.

Nous recherchons des bénévoles de tous âges et de tous horizons pour :

- Aider à l'apprentissage du français : Accompagner les personnes dans leurs efforts pour maîtriser la langue et faciliter leurs échanges au quotidien.
- Informer sur la région : Partager des informations utiles sur la commune, les services locaux, les loisirs, et les ressources disponibles.
- Lutter contre l'isolement : Offrir un soutien social et créer des liens pour que chaque personne puisse se sentir pleinement intégrée dans la communauté.

Si vous souhaitez vous engager et contribuer à une cause importante, rejoignez-nous !

Chaque aide, même modeste, a un impact précieux pour améliorer la vie des nouveaux arrivants à Mont-Noble.

Ensemble, construisons une communauté accueillante et solidaire !

Pour vous inscrire ou obtenir plus d'informations :

Contactez la conseillère en charge Madame Elodie Vuichoud par mail à elodie.vuichoud@mont-noble.ch ou à l'administration communale par téléphone au 027 205 80 00.

